

Manifestación contra la 'antena chimenea'

Escrito por AgenCYA. Martes, 8 de julio de 2014.

Los vecinos de la Vereda de San Félix y de Barrio Peral, apoyados por la Federación de Vecinos Fernando Garrido, se manifiestan hoy, 8 de julio, a las 20.00 horas, para mostrar su rechazo a la antena de telefonía móvil que hay en la Vereda de San Félix camuflada como si se tratara de una chimenea.

Los residentes de la zona están preocupados y molestos por la potencia de las emisiones de esta antena de telefonía, contra la que llevan luchando desde 2011. Los manifestantes exigirán que la antena se sustituya por otras de menor potencia o que se retire definitivamente.

Ya en abril de 2012 lograron que el Ayuntamiento la precintara, después de 13 meses de funcionamiento. Sin embargo, cuatro meses después se le otorgó la licencia provisional, a pesar de que los vecinos presentaron un recurso de reposición con 22 alegaciones a las que el Ayuntamiento no respondió, según denuncian.

Además de la protesta de esta tarde, se va a llevar a cabo una encuesta para conocer si las emisiones de la antena afectan de alguna forma a la salud de los vecinos de las inmediaciones.

Más información en los siguientes artículos:

[La manifestación por la antena chimenea será el 8 de julio](#)

[La batalla contra la antena chimenea se reactiva](#)

[Mil firmas contra la antena](#)